



Foto: Kult Crossing

Kurzfilmfest „.mov“

04. Juli 2019

Cinenova | 10. u. 11.7. je 9 Uhr

Zum zwölften Mal findet dieses Jahr das Kurzfilmfestival „.mov“ statt, das sich besonders an SchülerInnen richtet und zur Filmbildung beitragen möchte. Die Veranstaltung zeigt über zwei Tage Beiträge aus der ganzen Welt. Es sind insgesamt elf Filme aus deutscher, französisch-schweizerischer, niederländischer und nepalesisch-britischer Produktion im Programm, der Startschuss fällt am Mittwoch, den 10. Juli. Am Donnerstag um 11.30 Uhr wird der Preis für den besten Kurzfilm verliehen, dieser geht dieses Jahr an „Kippa“, ein Werk über antisemitisches Mobbing und Ausgrenzung. Regisseur Lukas Nathrath wird die Auszeichnung persönlich entgegennehmen und daraufhin ein Publikumsgespräch über die Entstehung des Films führen.

DAVID SAVELSBURG